



2 学年通信

中央区立晴海西中学校 第2 学年
令和7年5月27日(火)

No.5

菅平移動教室に行ってきました！

5/21(水)～23(金)の3日間、長野県の菅平高原に、移動教室に行ってきました。一部、霧がでる時間帯もありましたが、概ね天候にも恵まれ、様々な自然体験をすることができました。事前学習でも“東京都との違い”を考えてきましたが、それを肌で感じることでできる移動教室となりました。また、各係での仕事も各自がしっかりと行い、集団生活も行うことができました。いくつか課題は残ったものの、大きな事故なく安全に3日間を過ごし、帰ってくるすることができました。今回の学びを次の校外学習や宿泊学習、また日常の学校生活に生かしていければよいと思います。

3日間の様子は、本校ホームページにも掲載してきましたが、「学年だより」でも3日間の様子を写真で振り返ってみたいと思います。

<1日目> 田植え体験 クラフト体験

実行委員の司会で出発式を行いました。
荷物を持って「行ってきます！」

バス内では楽しくおしゃべり。高速に乗ったら、レク係によるバスレク。クラスごとに工夫を凝らしたレクを行いました。

約3時間半後、長野県にある稲倉の棚田に到着。天気も良く、素晴らしい景色でした。



いよいよ田植え体験へ。恐る恐る田んぼの中に入ります。

集合写真後、斜面に座ってお弁当タイムです。

ひとつずつ丁寧に植えていきます。初めは嫌がっていた人も「泥が気持ちいい」「カエルがいるよ」と楽しみながら体験することができました。



田植えの後、再びバスに乗り、菅平サンホテルに到着。玄関には、歓迎の垂れ幕がありました。



入浴待ちの様子。天然温泉で、熱い湯でしたが、ゆったりと入浴できました。

ホテルでの食事は毎回バイキング形式です。何を食べようかな～とてもおいしい食事でした。

開校式を行い、ペットボトルを受け取り、それぞれの部屋に、入室しました。

食事の後は、クラフト体験。菅平高原の木材などの自洗素材を使い、製作しました。「やまぼうし」の方を講師に、作り方を教えてもらい、素敵な作品ができました。

森のキーホルダー、ドリームキャッチャー、ハンブのミサンガという3種類の作品を作りました。作品は持ち帰りにはしませんでした。が、「文化発表会」で展示予定です。

作り方が難しいものもありましたが、集中して取り組みました。

夜は室長会とレク係会。こちらはキャンプファイヤーの最終確認を行っているレク係です。

室長が戻り、部屋会議&就寝準備。
10時消灯はいつもより早い人もいて「寝られないかも～」と言っていた人も、疲れていたのか、すぐに寝てしまいました。

<2日目> 運動会練習 オリエンテーリング キャンプファイヤー



朝もやの中の朝礼。実行委員による体操も行い、2日目のスタートです。

まずはラジオ体操から。
こちらはジャンプのタイミングを練習中。

バスに乗り、到着した運動場。日差しはあるものの、風がすがすがしく、気持ちの良い環境での運動会練習です。

次は学年種目「台風の目」の練習。
チームワークが試されます。

続いては、全員リレーの練習。バトンパスを行い、クラス対抗でミニリレーも行いました。

最後に「8の字とび」の練習。
運動会まで2週間。ここでの練習が活かされるといいですね。
午前中からいい汗をかきました。

バスでホテルすぐそばまで戻ってきました。
冬はゲレンデになるところでリフトもあります。



ここでお弁当タイムです。
午後のオリエンテーリングは
どういう作戦で行こうかね～



「やまぼうし」の方の指導のもと、オリエンテーリングスタート！班ごとに地図を見ながら、クイズなどを解いて、ダボスの丘を巡ります。



ずっと天気もよかったのですが、ゴール着前で霧が発生しました。

夕食。食事係の準備も慣れてきました。

ホテルに戻り、しばしの休憩時間。トランプしたり、おしゃべりしたり、お昼寝したり…思い思いの時間を過ごしました。

霧の中でのキャンプファイヤースタート！副校長先生扮する火の神が火の守役のレク係に火を渡します。

点火。「燃えろよ燃えろ」を歌いました。



しかし、濃い霧と寒さのため、残念ながらキャンプファイヤーは中断。

「ジェンカ」の曲に合わせたジャンケン列車。とても盛り上がりました！

「続けたかった〜！」の思いは残りましたが、これもまたよき思い出です。





2 学年通信

中央区立晴海西中学校 第2 学年
令和7年5月27日(火)

No.6

<3日目> マレットゴルフ

ホテルでの最後の食事。
本当においしい食事でした。

荷物の準備が早く、閉校式も時間前に始められました。3日間お世話になったサンホテルとここでお別れです。

バスに乗ってすぐのマレットゴルフ場に到着。全体で説明を受けました。

その後、自分の相棒になるクラブとボールを選び、各クラス、コースに移動。

いきなり川を越えなければいけない難関コースも。

各班でコースを回ります。徐々にうまくなっていきました。

とても楽しい2時間半でした。声かけあいながらの班での活動もよかったです！

帰りのバスでは、DVDを見てゆっくり過ごしました。少し渋滞になり、予定より遅れましたが、無事東京に戻ってきました。校庭での解散式。皆いい顔をしていました。楽しかった3日間の移動教室はこれでおしまいです。

マレットゴルフから戻り、お弁当を食べ、菅平高原を後にしました。

A組

B組

C組

D組

※今回の移動教室はカメラマンが同行しましたので、写真は後日販売予定です。

次は運動会です

移動教室が終わって、一息つく間もなく、今週から2週間は運動会に向けた練習期間に入ります。昨年度までとは異なり、“先輩”として背中を見せなくてはならない場面が多くあります。移動教室で学んできたことも生かしながら、競技だけでなく、各系の活動などでも上級生となった姿を見せてほしいと思います。

保護者の皆様はすでにご案内の通り、6/7（土）に運動会があり、参観していただけます。昨年度よりも成長した子どもたちの姿をぜひご覧ください。

今後の予定

日	月	火	水	木	金	土
25	26 教育実習・始 運動会練習・始 全校朝礼	27【B時程】 ①全校練 ⑦係会Ⅰ	28 ④学年練	29 耳鼻科検診 ⑤⑥学年練	30【B時程】 ⑦委員会	31
6/1	2 生徒会朝礼 ①縦割練 ⑤⑥学年練	3【B時程】 ⑥全校練 ⑦係会Ⅱ	4 ①～④予行練	5	6【B時程】 ⑤⑥係会Ⅲ &前日準備	7 運動会
8	9 振替休業日	10 運動会予備日	11 運動会予備日	12 避難訓練	13【B時程】 ⑦はるにタイム 教育実習・終	14

※引き続き、運動会までは体育着登校（半袖・短パン・ジャージ）になります。よろしく申し上げます。

※天候などにより、予定が変更する可能性があります。